
様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和２年度 第２回加須市生涯学習推進会議 

開催日時 令和２年１２月７日（水）１４時００分から１４時５１分まで 

開催場所 加須文化・学習センター「パストラルかぞ」１階 展示室 

議長氏名 中根 將行 会長 

出席委員 

中根 將行、栗原 幸子、竹田 常子、赤荻 竹一、田沼 宣喜、

秋葉 正之、大谷 貴子、黒川 スミ子、吉澤 君子、小西 康雄 

髙橋 近好、阿瀬見 省司、瀬下 京子 

欠席委員  坂本 健蔵、山田 瑛一 

会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

・「第３次加須市生涯学習推進計画（案）」について 

４ その他 

５ 閉会 

会議資料の名称 

令和２年度 第２回加須市生涯学習推進会議 次第 

資料１ 第３次加須市生涯学習推進計画（案） 

資料２ 第３次加須市生涯学習推進計画（案）新旧対照表 

資料３ 施策体系新旧対比表 

資料４ 加須市生涯学習推進会議委員名簿 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

 非公開の理由  

傍聴者の数 ０人 

説明者の職・氏名 生涯学習課長 細田 周作 

事務局職員職・氏名 

生涯学習部長 江原 千裕、 

生涯学習課長 細田 周作、 

生涯学習課 文化財担当 主幹 坂本 征男、 

生涯学習課 人権教育担当 主幹 松本 知之、 

生涯学習課 生涯学習・公民館担当 主幹 佐藤 政治、 

生涯学習課 生涯学習・公民館担当 主査 古澤 香緒里、 



子育て支援課 主幹 小林 英憲、 

文化・学習センター所長兼館長 平渡 勢津郎、 

図書館課 加須図書館 主幹 松井 美紀 

学校教育課 学校人権教育担当 主幹兼指導主事 大朏 隆弘 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  

 

  



様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

進行：佐藤主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中根会長 

 

渡邉教育長 

 

佐藤主幹 

 

 

 

 

 

 

佐藤主幹 

 

 

 

１ 開会 

  

 今回の会議も公開対象の会議となっておりますが、傍聴人はございま

せん。 

 

 続きまして、資料の確認をさせていただきます。郵送にて事前に配布さ

せていただいた 

 資料１「第３次加須市生涯学習推進計画(案)」 

 資料２「第３次加須市生涯学習推進計画(案) 新旧対照表」 

 資料３「施策体系新旧対比表」 

は、お持ちでしょうか。 

 あと本日の資料としまして、「本日の次第」・「委員名簿」を配布してお

ります。 

また、資料の差し替えということで、１ページ、２５ページ、２７ペー

ジ、２９ページを差し替えさせていただければと、よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

２ あいさつ 

まずは始めに、当推進会議の中根会長よりご挨拶をいただきます。 

 

（会長あいさつ） 

 

（教育長あいさつ） 

 

 渡邉教育長は、次の公務がございますので、これを持ちまして退席とさ

せていただきます。 

 

（教育長、別の公務により退席） 

 

 

３ 議事 

議事に入ります。 

加須市生涯学習推進会議設置規則第６条「会議は、議長が招集し、そ

の議長となる」とございますので、今後の進行については、中根会長に

進めていただきます。 



中根会長 

 

 

 

細田課長 

 

 

 

 

 

中根会長 

 

 

栗原副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

中根会長 

 

細田課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事に沿って進行いたします。 

「「第３次加須市生涯学習推進計画（案）」について」事務局から説明を

お願いいたします。 

  

「「第３次加須市生涯学習推進計画（案）」について」説明いたします。 

  

 （資料をもとに説明） 

  

以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

ありとうございました。 

ここで何かご意見、ご質問等ございますか。 

 

埼玉県の家庭教育アドバイザーとして参加させていただいておりま

す。今回のこの企画案の中に、「家庭教育の支援」ということで新たな事

業が入ります。とてもうれしく思っています。 

ただ、まだこの案としては、事業の予定とかというものは特別ないので

しょうか。 

それから、基本目標５のところで、「家庭教育の支援」というところで、

家庭教育アドバイザーと連携して、家庭の教育力と地域の教育力の向上

を図りますというところは、どういった内容をお考えでしょうか。。 

 

事務局お願いいたします。 

 

こちらの事業は、現在も推進してございます。この取り組み内容と具体

的なものを新たに追加したものです。今、事務局案を策定する最中でござ

いまして、まだお示しができないというだけでございます。 

現在も、家庭教育アドバイザーの皆様におかれましては、特に小学校入

学前の就学時健診の際には、学校において、家庭と地域における学校との

役割をいろいろとお力添えいただいている形でご活躍をいただいている

わけですが、それ以外にも何らかの方法もあるのではないかというふう

に事務局では考えてございます。 

まずは、今現在活動しているものがメインということでございますが、

それ以外にも家庭教育アドバイザーとしてご活躍をいただいているもの

がありますから、指標として、我々の取組内容に、その辺を加えていきな

がらやりたいなと思っています。新しいものですので、まだ具体的に何か

というもので定まっていないところでございます。よろしくお願いいた



 

 

栗原副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中根会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

します。 

 

就学時で、講座をやらせていただいているんですけれども、感想をいた

だくと、やっぱりそういった機会もものすごく減っていて、家庭でのやっ

ぱり教育が落ちているといいますか、そういう学ぶチャンスも減ってい

るんですね。ぜひこういったものを、何度も経験したいという感想もいた

だいていたりしますので、「家庭教育アドバイザー 手 to 手」という団体

で加須で活動しておりますけれども、ぜひ協力をして、家庭の教育力の向

上と、あとやっぱり地域の力を引き上げるということもやっぱりこうつ

ながりを持つようなことが出来たらいいかなと思っておりますので、と

てもこれをうれしく思っております。よろしくお願いします。ありがとう

ございます。 

 

栗原副会長、よろしいでしょうか。 

いろいろなアドバイスありがとうございます。 

他にご意見等はございますでしょうか。 

 

他にないようですので、「第３次加須市生涯学習計画（案）について」

を終わりにしたいと存じます。 

以上を持ちまして、本日予定された議題は、全て終了となりました。委

員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

これで、議長の任を解かせていただき、今後の進行は事務局へお返しい

たします。 

 

 ありがとうございました。 

 

４ その他 

続きまして、「４ その他」になります。 

 今後のこの加須市生涯学習推進計画のスケジュールについて申し上げ

ます。 

本日の推進会議にいただいたご意見等を参考に検討調整をさせていた

だきまして、今後、第３次生涯学習推進計画へ加味して参りたいと思いま

す。そして、来年１月に、重要な政策を決定する庁内の「政策会議へ提案

をさせていただきたいと思います。その後、２月ごろに計画を完成させた

いと思いますので、引き続き事務を行っていまいります。 

 

それでは、ここで、江原生涯学習部長より今回の会議のお礼のあいさつを

申し上げます。 



江原部長 

 

佐藤主幹 

 

 

 

 

 

 

 

（部長あいさつ） 

 

本日、委員の皆様には、ご多用のところ長時間にわたり貴重なご意見を頂

きまして、ありがとうございました。 

 以上を持ちまして、令和２年度第２回生涯学習推進会議を閉会させて

いただきます。ありがとうございました。 

  

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。（注） 

令和２年１２月１５日 

 

          署名  加須市教育委員会生涯学習課  

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


